



# Informe de **Semana de Representación**

DEL 17 AL 23 DE ENERO DE 2023



**Darwin Espinoza**  
Congreso de la República

## INFORME DE SEMANA DE REPRESENTACIÓN

Congresista: Jhaec Darwin Espinoza Vargas

### I. Fundamentación

En cumplimiento a mi labor de representación que la Constitución y el Reglamento del Congreso señalan como función de todo congresista; y de conformidad al calendario aprobado, procedí a desempeñar las acciones concertadas para la semana de representación.

### II. Actividades

1. Audiencia pública en el distrito de Uco, provincia de Huari, Ancash.
2. Reunión con la nueva autoridad edil del distrito de Anra, provincia de Huari, Ancash.
3. Encuentro con la ciudadanía y autoridades del distrito de Rapayan, provincia de Huari, Ancash.
4. Reunión con las autoridades del distrito de Cajay, provincia de Huari, Ancash.
5. Visita inopinada a la Municipalidad Distrital de Chavín de Huantar, provincia de Huari, Ancash.
6. Participación de ceremonia de colegiatura y especialidad en el Colegio Regional de Obstetras XV – Chimbote.
7. Mesa de trabajo por la formalización del sector 8 de la Urb, Bellamar, Nuevo Chimbote.

### III. Objetivos

- 1
  - 2
  - 3
  - 4
- Conocer los proyectos que se vienen impulsando en los distritos a través de sus autoridades y organizaciones vecinales. Asimismo, recoger las principales demandas a fin de coadyuvar e impulsar ante las instituciones que corresponde.

- Constatar el trabajo de los órganos de control y fiscalizar las obras públicas, a fin de cautelar el patrimonio estatal y prevenir actos de corrupción.

- Promover la formalización de los asentamientos humanos, conjuntamente con las instituciones de saneamiento.

- Recoger las solicitudes de la población, las cuales podamos promoverlas a través de nuestra labor legislativa.

#### IV. Metodología

Las reuniones se desarrollaron en las sedes principales de cada institución, pueblo y en la oficina de representación de cada provincia.

#### V. Desarrollo de actividades

Actividad 1

##### **Audiencia pública en el distrito de Uco, provincia de Huari, Ancash**

Tras un largo viaje por nuestra querida región, llegamos a uno de los distritos más recónditos de Ancash. Estuvimos en el distrito de Uco, en la provincia de Huari, donde escuchamos las necesidades más apremiantes.

Es urgente trabajar articuladamente para que el distrito cuente con los servicios de agua potable y para la agricultura, asimismo, buscar las mejoras en los sectores salud y educación. ¡Es tiempo de mejorar las condiciones de vida de los pobladores!

Desde el Congreso nos sumamos al pedido de la población y del alcalde Líder Espinoza Eguizabal para exigir al Gobierno Regional de Áncash (GRA) y ministerios que atiendan y solucionen este problema social que afecta a la población más humilde.







## Actividad 2

### Reunión con la nueva autoridad edil del distrito de Anra, provincia de Huari, Ancash

¡Trabajo en conjunto! En reunión con el alcalde del distrito de Anra, provincia de Huari, región Ancash, dialogamos acerca de las necesidades que aqueja a esta importante provincia y nos hemos puesto a disposición de la autoridad local a fin de coadyuvar cada demanda que requiera nuestro apoyo y lograr el desarrollo de nuestra población.

### Actividad 3

#### Encuentro con la ciudadanía y autoridades del distrito de Rapayan, provincia de Huari, Ancash.

Seguimos llegando a los pueblos más alejados de Áncash. Esta vez nos reunimos con las autoridades y población del distrito de Rapayán para escuchar y buscar soluciones a sus principales problemas. Vamos a intervenir y exigir mayor atención del Ejecutivo a través de sus ministerios para ejecutar proyectos. Asimismo, estamos solicitando al Gobierno Regional de Ancash y la DIRESA del estado situacional del centro de salud que se encuentra en esta localidad.

Como lo he dicho, nuestro compromiso es escuchar a la población que vive en los sectores más alejados de nuestra región. Seremos en el Congreso la voz del pueblo. Solo juntos vamos a lograr el desarrollo que tanto anhela este distrito, al cual siempre llevo en mi corazón.





#### Actividad 4

### TRABAJAREMOS PARA QUE CAJAY LOGRE EL DESARROLLO QUE LOS POBLADORES MERECE

Gratos recuerdos se me vienen a la mente al volver al distrito de Cajay, provincia de Huari, un lugar acogedor que posee un paisaje ideal para el turismo.

Para escuchar los problemas más urgentes, me reuní con el alcalde y su pleno de regidores, con quienes coincidimos para impulsar proyectos de desarrollo que requiere Cajay. Nosotros estaremos vigilantes para que los compromisos que asumió el Ejecutivo se cumplan. ¡Trabajemos por el desarrollo de nuestros pueblos!



### Actividad 5

#### EXIGIREMOS QUE ACELEREN LOS ESTUDIOS PARA QUE DECLAREN EN EMERGENCIA A CHAVÍN

Chavín sigue en emergencia y debemos actuar pronto. Es urgente la evacuación inmediata de los pobladores ante el posible derrumbe del cerro Cruz de Shallapa, que ya causó daños en una ocasión anterior.

Conversamos con el alcalde, Oswaldo Montes, quien hace todo el esfuerzo para salvaguardar la vida de los habitantes. Asimismo, venimos coordinando ante el Instituto Geológico, Minero y Metalúrgico (Ingemmet) con el objetivo de acelerar los estudios de la zona afectada y reactivar a través de la PCM el estado de emergencia de Chavín. ¡No se puede jugar con la vida de la población!



### Actividad 6

Participamos en la ceremonia de categorización de colegiatura y especialidad a las profesionales de obstetricia. Agradecemos al Colegio Regional de Obstetras XV – Chimbote por la gentil invitación.

Asimismo, hemos valorado este esfuerzo profesional entregando un diploma de honor a los nuevos miembros y profesionales de esta especialidad.



### Actividad 6

La titulación es importante para brindar mejores condiciones de vida a la población. Con ese objetivo realizamos una mesa de trabajo para agilizar la formalización de viviendas en el sector 8 de la urbanización Bellamar.

En la reunión solicité al alcalde de Nuevo Chimbote, Walter Soto Campos, que acelere el tema del cambio de uso de esa zona de Bellamar para que Cofopri pueda titular las viviendas de familias que tienen más de 20 años sin los servicios de agua y desagüe.

En la actualidad el sector 8 de Bellamar está considerado como espacio para parques y jardines y es urgente que se cambie de uso para vivienda. Agradecemos al alcalde por su disposición y compromisos asumidos para solucionar esta demanda de los pobladores.





Jueves 26 de enero de 2023.